



www.mg.co.id

## Liverpool Jaga 'Kesucian' Anfield

LIVERPOOL (IM) - Liverpool sukses mengalahkan Fulham pada semifinal Carabao Cup (Piala Liga Inggris) leg pertama yang berlangsung di Anfield, Kamis (11/1) dinihari WIB. The Reds sempat tertinggal, tapi akhirnya bisa menang 2-1.

Di laga itu Liverpool mengandalkan trio Harvey Elliot, Luis Diaz dan Diogo Jota di lini serang. Sementara tim tamu, berharap pada ketajaman Raul Jimenez yang disokong oleh Bobby Decordova-Reid, Andreas Pereira dan Willian.

Fulham unggul duluan di menit ke-19 lewat Willian. Di babak kedua, Liverpool baru comeback lewat gol-gol dari Curtis Jones dan Cody Gakpo.

Kemenangan ini membuat langkah Liverpool akan lebih mudah di semifinal leg kedua pada 25 Januari. Liverpool cuma butuh hasil seri untuk lolos.

Dilansir dari BBC, Liverpool masih menjaga kesucian Anfield alias belum pernah kalah di kandang pada musim ini.

The Reds meraup 14 kemenangan dan dua kali seri dalam seluruh kompetisi.

Fulham sebenarnya sempat tampil menggigit di babak pertama. Kehilangan manajer Juergen Klopp mengganti strategi khususnya di lini serang dengan memasukkan Gakpo dan Darwin Nunez berbuah manis.

"Inilah mentalitas klub, kota ini dan supporter kami. Kami terus berjuang untuk menang, apa pun yang terjadi," ujar Gakpo dilansir dari BBC.

Jones menambahkan, timnya tidak boleh jumawa, pasalnya masih ada laga leg kedua. "Di babak pertama kami padahal mendominasi, tapi sulit mencetak gol. Di babak kedua kami mendominasi lagi dan akhirnya bisa menang. Masih ada leg kedua, kami masih akan berusaha," kata Jones. ●vdp



CURTIS JONES  
Pemain Liverpool

## Martial Ingin Bertahan di MU

MANCHESTER (IM) - Anthony Martial dikabarkan lepas Manchester United (MU) pada bursa transfer musim dingin Januari 2024 ini. Hanya saja sang striker menolak dijual, bahkan mau berjuang masuk skuad utama.

Dilansir dari Sky Sports, Martial akan habis kontraknya di Manchester United (MU) pada musim panas 2024. MU punya opsi untuk memperpanjang kontraknya lagi selama musim ini. Ia tidak jadi pilihan utama manajer Erik ten Hag di musim ini. Striker berusia 28 tahun itu baru mencetak satu gol dari 13 penampilan di Liga Inggris sepanjang musim ini.

Dari total penampilan itu, Martial cuma lima kali main sebagai starter. Sisanya jadi pemain cadangan, pun tidak pernah selesai laga selama 90 menit ketika bermain sejak menit awal. Kabar terbaru, Martial diminati Marseille, Fenerbahce dan beberapa klub Arab Saudi.

Hanya saja jika Martial bertahan, maka siap-siap bersaing dengan Rasmus Hojlund sebagai penyerang tengah.

Plus, Marcus Rashford juga kerap main di posisi tersebut. Sebelumnya Ten Hag mengatakan telah berbicara dengan Martial tentang masa depannya. Namun klub kemudian mengklarifikasi bahwa pembicaraan itu sama sekali tidak akan mengarah kepada perpanjangan kontrak.

Martial akan pergi dengan status bebas transfer. Martial bergabung dengan MU pada 2015 dan telah mencetak 90 gol dalam 317 penampilan. Namun, ia telah berjuang dengan masalah performa dan kebugaran dalam beberapa tahun terakhir, dan belum mencetak lebih dari 10 gol dalam satu musim sejak musim 2019/20. ●vit

Martial bergabung dengan MU pada 2015 dan telah mencetak 90 gol dalam 317 penampilan. Namun, ia telah berjuang dengan masalah performa dan kebugaran dalam beberapa tahun terakhir, dan belum mencetak lebih dari 10 gol dalam satu musim sejak musim 2019/20. ●vit



ANTHONY MARTIAL  
Pemain MU



Laga Real Madrid melawan Atletico Madrid.

## Real Madrid ke Final Piala Super Spanyol

"Pertandingan berjalan terbuka, sangat kompetitif dan alot, sebuah pertunjukan hebat untuk sepakbola. Kami menang karena kami punya energi lebih," kata Carlo Ancelotti.

RIYADH (IM) - Real Madrid lolos ke final Piala Super Spanyol usai menyingkirkan Atletico Madrid dalam laga yang digelar di Al-Awwal Park, Riyadh, Arab Saudi, Kamis (11/1) dinihari WIB. Pertandingan harus dituntaskan sampai extra time usai kedua tim bermain imbang 3-3 di waktu normal.

Atletico unggul cepat saat pertandingan baru berjalan tujuh menit. Mario Hermoso membawa Atletico memimpin lewat sundulannya usai memanfaatkan sepak pojok Antoine Griezmann.

Lantas Madrid mencetak gol balasan pada menit ke-20, juga lewat skema tendangan sudut. Bola sepak pojok Luka Modric diteruskan Antonio Rudiger dengan tandukan kepala. Ferland Mendy membawa Madrid berbalik unggul pada menit ke-

31 lewat Mendy memanfaatkan umpan mendarat Dani Carvajal. Atletico menyamakan skor pada menit ke-37. Griezmann mendapat bola di depan kotak penalti Madrid, menggocek Modric dan Rudiger sebelum melepaskan tembakan yang mengarah ke pojok bawah gawang.

Setelah itu Atletico unggul pada menit ke-79. Upaya Kepa Arrizabalaga untuk menghalau bola justru jadi gol bunuh diri. Lalu Madrid merespons dan menyamakan skor pada menit ke-86 via Dani Carvajal.

Skor imbang membuat pertandingan harus lanjut ke babak perpanjangan waktu. Pada babak pertama perpanjangan waktu, tidak ada gol yang tercipta. Madrid unggul pada menit ke-116. Upaya Stefan Savic untuk menghalau umpan

silang ke depan gawang justru mengarah ke gawang sendiri.

Madrid menyegel kemenangan lewat gol Brahim Diaz pada penghujung babak kedua perpanjangan waktu. Lewat serangan balik cepat, Brahim Diaz memenangi sprint melawan Jan Oblak dan menceploskan bola ke gawang yang kosong.

Pelatih Madrid Carlo Ancelotti menyebut ini jadi pertunjukan DNA pantang menyerah Real Madrid. "Pertandingan berjalan terbuka, sangat kompetitif dan alot, sebuah pertunjukan hebat untuk sepakbola. Kami menang karena kami punya energi lebih di akhir. Tim tidak pernah menyerah. Itu ada di DNA Real Madrid dan ini pelajaran bagus untuk para pemain muda. Kami bisa saja kalah hari ini, tapi kami tidak menyerah," kata Ancelotti di situs resmi klub.

Ia juga mengatakan timnya siap meraih trofi di laga final. "Tim sangat senang dan kami harus tetap tenang karena itu tadi pertandingan dengan banyak emosi. Kami punya 90 menit lagi untuk meraih trofi dan itulah targetnya," kata Ancelotti.

Toni Kroos mendapat sambutan dingin dari penonton Arab Saudi di laga itu. Ia masuk di menit ke-67 untuk menggantikan Luka Modric. Gelandang senior Jerman itu disoraki fans setiap kali menyentuh bola.

Kekesalan penggemar kepada Kroos diyakini karena komentar si pemain tentang Liga Arab Saudi. Belum lama ini Kroos menuding pemain-pemain Eropa yang hijrah ke sana hanya mengejar uang. Seperti diketahui, Arab Saudi memang sedang berupaya memajukan sepakbolanya dengan menggaet pesepakbola-pesepakbola top dengan iming-iming gaji fantastis.

Sementara itu Kroos merespons sorakan fans Arab Saudi dengan santai. Bagaimanapun, Kroos akan sekali lagi menghadapi mereka saat Real Madrid berlaga di final Piala Super Spanyol, akhir pekan ini. "Tadi itu hari yang menyenangkan. Penonton yang menakutkan," cuit mantan bintang Bayern Munich di akun media sosial X. Sementara itu, pelatih

Atletico, Diego Simeone menegaskan upaya anak asuhnya sudah maksimal. "Dalam 90 menit kami bermain sangat bagus. Sayangnya pada akhirnya, di menit ke-86 mereka pantas mendapatkan hasil imbang karena tekanan mereka. Di perpanjangan waktu kami mampu menjaga permainan tetap berjalan, mereka lebih baik dan di babak pertama mereka adalah pemenang yang adil," kata Simeone di Marca.

Atletico Madrid bisa langsung membalas kekalahan ini. Atletico dijadwalkan menjamu Real Madrid di Civitas Metropolitana pada babak 16 besar Copa del Rey, Jumat (19/1) dinihari WIB.

Meski begitu, Simeone menegaskan, timnya cuma menginginkan kemenangan, bukannya mau balas dendam. "Tidak. Di dalam sepakbola itu tidak ada balas dendam. Ada sebuah pertandingan lain dan situasi yang lain. Apa yang terjadi pada laga ini adalah kami kalah. Mereka akan bermain di final dan kami tidak," ujar pelatih asal Argentina ini. ●vit

## Lazio Sukses Singkirkan AS Roma

ROMA (IM) - Lazio mengalahkan AS Roma 1-0 pada perempatfinal Coppa Italia, yang berlangsung di Olimpico, Kamis (11/1) dinihari WIB. Gol Biancoceleste dihasilkan melalui eksekusi penalti dari Mattia Zaccagni di babak kedua.

Pelatih Lazio, Maurizio Sarri, tidak puas dengan hasil itu. Pasalnya Lazio layak memperoleh kemenangan lebih besar. Apalagi skuadnya memiliki sejumlah peluang. "Itu hanya relatif menarik karena selain dari tiga atau empat menit selama waktu tambahan, Roma tidak memiliki kesempatan mencetak gol. Sungguh memalukan kami gagal menggandakan keunggulan dalam 20 menit setelah mencetak gol. Secara keseluruhan, hasil 1-0 terasa sangat ketat mengingat performa kedua tim," kata Sarri mengutip Football-Italia, Kamis (11/1).

Sarri juga merespons klaim Jose Mourinho bahwa penalti yang diberikan kepada Lazio adalah produk dari era VAR. "Berdasarkan rekaman yang saya lihat, itu adalah penalti yang jelas. Bek tidak mendekati bola. Wasit Daniele Orsato hanya butuh delapan detik untuk melihatnya di monitor," ujar Sarri.

untuk para penggemar dan kami senang memberikan kegembiraan kepada pendukung Lazio," tambahnya.

Laga perempatfinal lainnya, AC Milan menyerah 1-2 dari Atalanta. Milan unggul duluan lewat Leao di menit ke-45. Atalanta menyamakan kedudukan dua menit kemudian via Koopmeiners. Di babak kedua, tim tamu mendapat hadiah penalti dan bisa dimaksimalkan Koopmeiners. ●vit

Sajak mengambil alih Lazio, Sarri telah memenangkan empat dari enam Derby della Capitale melawan Roma, hanya kalah sekali. "Saya tidak terlalu peduli tentang Coppa Italia, karena bahkan di Serie A, derby bernilai lebih dari hanya tiga poin. Pertandingan ini dimainkan



MATTIA ZACCAGNI  
Pemain Lazio

## Dzeko Masih Bisa Tunjukkan Taji

ISTANBUL (IM) - Edin Dzeko ternyata belum habis. Di musim ini, striker gaek itu masih subur gol bersama Fenerbahce di Liga Turki. Terbaru ia mencetak hat-trick (11 p, 32, 40) saat Fenerbahce mengalahkan Konyaspor 7-1 dalam lanjutan Liga Turki, Kamis (11/1) dinihari WIB.

Empat gol Fenerbahce lainnya dicetak Mert Muldur (42), Sebastian Szymanski (44), Sari Kanyarlar (63), Ugurcan Yazgili (bunuh diri 83). Gol hiburan Konyaspor dicetak oleh Guilherme Haubert Sityá (90).

Bagi Dzeko, itu adalah hat-trick keduanya di musim ini. Dzeko bergabung ke Fenerbahce di musim panas 2023. Itu setelah kontrak sang striker habis bersama Inter Milan.

Di usia 37 tahun, Dzeko buktikan dirinya belum habis. Dzeko sejauh ini sudah mengemas 16 gol dari 18 laga di Liga Turki. Ia juga tokcer

dengan mengemas dua gol dari dua laga di UEFA Conference League.

Dilansir dari Squawka, Dzeko juga punya catatan bagus soal hat-trick. Dzeko kini memiliki 11 kali hat-trick sepanjang kariernya, Rinciannya, tiga hat-trick di Wolfsburg, tiga hat-trick di AS Roma, dua kali hat-trick untuk Timnas Bosnia, dua kali hat-trick di Fenerbahce, dan sekali hat-trick di Manchester City. ●vdp



EDIN DZEKO  
Pemain Fenerbahce

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

**GRC board®**  
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com